

Ressort: Entertainment

Cro ist meistgestreamter Künstler

Berlin, 23.05.2013, 10:48 Uhr

GDN - Der Rapper Cro belegt Platz eins der meistgestreamten Videos. Das ist das Ergebnis einer Studie des Marktforschungsunternehmens Media Control.

Der Musiker liegt damit noch vor Macklemore und David Guetta, die auf den Plätzen zwei und drei landen. Basis der Streaming-Charts sind sowohl werbefinanzierte als auch Premium On-Demand-Musik-Streams ab einer Länge von 30 Sekunden. Viele Interpreten sind dabei mit mehreren Songs gleichzeitig platziert. So belegt US-Rapper Macklemore insgesamt sechs Plätze und Black Eyed Peas-Sänger Will.i.am fünf Positionen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14342/cro-ist-meistgestreamter-kuenstler.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com